



Alito por Línea 7: ¿Cuántos más necesitan para aceptar que es falta de mantenimiento y no fantasiosos sabotajes?



El dirigente nacional del PRI, Alejandro “Alito” Moreno cuestionó al Gobierno de la Ciudad de México por los incidentes ocurridos en los últimos días en el Metro capitalino.

Lo anterior, luego de que este lunes se reportara presencia de humo en la estación Barranca del Muerto de la Línea 7 del Metro.

En su cuenta de Twitter, Alito Moreno cuestionó, “¿Cuántos incidentes más necesita el Gobierno de la Ciudad de México para aceptar que la grave crisis del Metro se debe a la falta de mantenimiento y no a fantasiosos sabotajes?”.

“Hoy fue la Línea 7, ¿cuál sigue?”, remató en la misma red social el dirigente nacional del PRI.

El Sistema de Transporte Colectivo Metro informó que personal de Transportación y Seguridad Institucional coordinaron el desalojo de usuarios en la estación Barranca del Muerto de la Línea 7, luego de que se registrara presencia de humo en el sitio, aparentemente por un corto circuito.

<https://politico.mx/alito-por-linea-7-cuantos-mas-necesitan-para-aceptar-que-es-falta-de-mantenimiento-y-no-fantasiosos-sabotajes>